



EFE

## Shakira también quiere escribir un libro

**ROSA BELMONTE**

Shakira escribió su primer poema a los 4 años. A los 7 consiguió su primera máquina de escribir y con ella perpetró cartas a Arafat y Reagan. Luego compuso canciones. Por eso tampoco es de extrañar que el lunes, en la presentación del de su padre, dijera que espera sacar tiempo para plasmar sus ideas en un libro. Sería la última de los escritores encadenados de su entorno. El primero fue Gerard Piqué, su novio, con «Viaje de ida y vuelta». «Un

libro que he escrito yo mismo», decía el futbolista (nunca agradeceremos lo suficiente que Nadal se dejara escribir la biografía por John Carlin). Después, su padre, Joan Piqué, abogado, que publicó «Dues vides», con la misma expectación en Barcelona que habría tenido J. K. Rowling. El siguiente ha sido el progenitor de la colombiana, William Mebarak Chadid, de 80 años, con «Al viento y al azar» (primer libro con su nombre). Ahora prepara la biografía de su hija. Mejor. Shakira, libre de contar su vida, puede plasmar sus ideas. Como Amelia Valcárcel o así.